

REMERCIEMENTS

Il m'est impossible de répondre personnellement aux si nombreux témoignages de compassion et d'amitié reçus lors du décès de mon cher époux

Monsieur Michel CHAPPUIS

Si le temps passe, les souvenirs restent et à chacun de ceux qui m'ont entourée je dis un merci ému.

Ma reconnaissance va aussi aux médecins et au personnel infirmier des hôpitaux du CHUV, de Montreux, du Samaritain, de Mottex et de l'EMS Coteau-Muraz.

Pour moi, ils ont été plus que des soignants, mais des amis compréhensifs. Merci.

Clarens, août 2012